



DIE CHRISTENGEMEINSCHAFT DARMSTADT
BEWEGUNG FÜR RELIGIÖSE ERNEUERUNG

Herr, gib uns helle Augen
Die Schönheit der Welt zu sehen.
Herr, gib uns wache Ohren
Dein Rufen zu verstehn.
Und linde weiche Hände
Für unser Brüder Leid
Und klingende Glockenworte
In dieser wirren Zeit.
Herr, gib uns rasche Füße
Zu unsrer Arbeits-Statt,
Und eine stille Seele,
Die Deinen Frieden hat.

Liebe Gemeinde!

Mit diesem zu Herzen gehenden kleinen Gebet, das in so schlichter Weise beschreibt, was wir heute brauchen, senden wir Ihnen einen herzlichen Gruß.

Gerne möchten wir in den nächsten Wochen zu den im Programm geplanten Themen, den Sonntagsperikopen und den Ereignissen der Karwoche Gedanken und kleine Betrachtungen aufschreiben und Sie Ihnen auf diesem Wege als Anregung senden. Dadurch kann, über die Tagesereignisse hinaus, ein gemeinsames Bewusstsein in unserer Gemeinde entstehen.

Falls Sie dies nicht möchten, schreiben Sie bitte eine kurze Mail an verwaltung.darmstadt@christengemeinschaft.org

Auch wenn die Menschenweihehandlung und Veranstaltungen zurzeit nicht stattfinden, seelsorgerische Gespräche können jederzeit vereinbart werden. Wenn Hilfe in irgendeiner Form nötig ist, melden Sie sich bitte. Es gibt verschiedene Menschen, die auch angeboten haben, z.B. Einkäufe zu übernehmen etc.

Falls es wegen der derzeitigen Krise im Laufe der Zeit zu finanziellen Engpässen kommt und es dauert, bis offizielle Stellen reagieren, wenden Sie sich an uns. Dann können wir gemeinsam schauen, wie wir helfen können.

Mit herzlichen Grüßen und guten Wünschen
Bleiben Sie gesund!

Ihre Gisela Thriemer, Sebastian Otto und Michael Gerasch